



VILLANUEVA DE LA CAÑADA VISITA EL MUNICIPIO DE LE VÉSINET

Vva. de la Cañada, 10 de dic.- La Asociación Cultural de Hermanamientos, la Banda Municipal de Música y un grupo de de la Escuela Municipal de Música y Danza han visitado, este fin de semana, la localidad francesa de Le Vésinet, hermanada con Villanueva de la Cañada. Durante su estancia, los miembros de la asociación participaron en el tradicional mercadillo navideño "Marché de Noël", vendiendo, junto con el resto de ciudades hermanadas con el municipio francés, productos gastronómicos. Por otro lado, el conservatorio de la localidad acogió la actuación de la Banda Municipal de Música de Villanueva de la Cañada con la que el grupo correspondió a la visita que hace un año realizó la Harmonie de Le Vésinet en San Isidro.

"La experiencia de este intercambio musical ha sido muy satisfactoria por lo que nos gustaría que éste fuese el primero de otros muchos proyectos de intercambio con colectivos de las ciudades hermanadas", afirma la concejal de Cultura y Relaciones Institucionales, Ana Luisa Delclaux.

Hermanamiento

El hermanamiento entre ambos municipios data de 2006. Desde entonces se han desarrollado intercambios colectivos e individuales llevados a cabo por la Asociación Cultural de Hermanamientos. Villanueva de la Cañada está hermanada, además, con otras tres ciudades: Metepec (México), Madaba (Jordania) y Royston (Reino Unido).